



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Cergy, le 19 décembre 2013

### **12 jours sans morts sur les routes du Val-d'Oise : le compte à rebours a commencé**

Mardi 17 décembre, vers 16h30, un homme de 64 ans a perdu la vie au carrefour de la D66 et de la D51, dans la commune de Le Perchay. Le non-respect d'un panneau STOP par un autre conducteur est à l'origine de la collision.

#### **Il s'agit du 28ème mort de l'année 2013 sur les routes du Val-d'Oise.**

Nous ne pouvons définitivement plus tolérer qu'avec tous les efforts et les résultats accomplis par l'Etat et ses partenaires en matière de lutte contre l'insécurité routière depuis plus de 10 ans, **un décès vienne endeuiller les familles de notre département tous les 13 jours en moyenne.**

Aujourd'hui même, Jean-Luc NEVACHE, préfet du Val-d'Oise, a redonné des instructions très précises aux forces de sécurité du département (Police Nationale, Gendarmerie, Compagnie Autoroutière Nord Ile-de-France) pour augmenter encore le nombre de contrôles pendant la période des fêtes.

L'année dernière, en 2012, nous sommes parvenus, pour la première fois dans l'histoire de la sécurité routière du Val-d'Oise, à **atteindre un chiffre inférieur à 30 morts sur les routes du département (29).**

Si tous les conducteurs du Val-d'Oise font preuve d'une particulière vigilance pendant les quelques jours qui nous séparent de la Saint-Sylvestre, nous pouvons encore, tous ensemble, améliorer les résultats enregistrés en 2012 en ne dépassant pas les 28 morts déjà enregistrés.

Si, pendant les 12 prochains jours, aucun accident mortel ne vient endeuiller les familles du Val-d'Oise, nous aurons, pour la 3<sup>ème</sup> année consécutive, franchi un nouveau seuil dans la voie d'une meilleure sécurité pour tous sur les routes du département.

**12 jours : 0 mort. Tels sont les termes du défi que tous les habitants du Val-d'Oise doivent se fixer !**

Le compte à rebours a commencé.

